

**Motion du 18 septembre 2023 de Mmes et MM. Denis Ruyschaert, Hanumsha Qerkini, Ana Maria Barciela Villar, Elena Ursache, Alain de Kalbermatten, Matthias Erhardt, Leyma Milena Wisard Prado, Alpha Dramé, Omar Azzabi, Delphine Wuest, Charles-Antoine Kuszli et Vincent Schaller: «Embellissons la ville – décorons nos murs borgnes».**

*PROJET DE MOTION*

Considérant que:

- Genève est une ville d'art et de culture multifacette, avec un budget conséquent avoisinant les 300 millions de francs;
- la ville est d'aspect austère avec ses murs gris beiges qui abritent des murs borgnes (murs sans ouverture) salis, par exemple à la rue Louis-Favre;
- de belles fresques décoratives par des collectifs pour des peintures murales donnent une touche décorative et conduisent à plus de civilité, car les gens respectent mieux les fresques déjà établies que les murs nus;
- l'établissement de fresques décoratives nécessite un investissement et un suivi de l'administration: peinture de base universelle pour préparer, discussion avec les collectifs, protéger l'œuvre exécutée pour quelques années par un film anti-graffiti;
- Genève est en retard sur des villes comme Lyon qui ont des peintures décoratives dans chaque quartier et même un guide touristique sur le sujet, voire plus proche de nous d'une ville comme Lancy avec sa fresque de Titeuf et Nadia,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif:

- à répertorier les murs borgnes sur la ville de Genève;
- à rendre cet inventaire disponible à la population;
- à œuvrer à embellir les murs borgnes en facilitant les contacts avec les artistes, ou les associations d'artistes locaux de préférence, en concertation avec les propriétaires des murs.